

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711168 - KHALISA ZAHRA FAKHRIA YUDHA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC : cukup baik tapi masih kelihatan kaku, dan kelihatan sekali menghafal template , PERSIAPAN: cuci tangannya perhatikan lagi ya. , PX.GAIT: cukup , PX.LOOK & FEEL: cukup baik tapi masih kelihatan tergesa-gesa, PX.VASKULAR: belajar lagi untuk pemeriksaan CRT yang baik. PX.MOTORIK : biarkan pasien melakukannya sendiri, jangan dibantu untuk menggerakkan bagian tubuh pasien, karena hasilnya akan bias. sebagai dokter cukup memberikan instruksi dan contoh saja dalam pemeriksaan tanpa memberikan intervensi pada kasus ini.,PX.MOVE : sudah baik , KOMUNIKASI: sudah cukup baik, jelas namun masih tampak tergesa-gesa dan grogi dalam beberapa tahap pemeriksaan, PROFESIONALISME: semangat lagi belajarnya.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik namun terkesan buru2, sebagian memeriksanya tonus tdk memperhatikan kenyamanan pasien
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. Informed consent lengkap, good. Persiapan pasien baik. Teknik pemeriksaan lapang pandang cukup baik, dipastikan objek digerakkan dari 8 arah mata angin ya. px gerakan bola mata diawali dengan hiscberg test utk menilai ada/tdknya stabismus ya dik(tapi tidak dilakukan). teknik pemeriksaan TIO yg betul bergantian palpasi 1 jari menekan, 1 jari lainnya merasakan. komunikasi baik, cukup jelas instruksi kepada pasien. benayk berlatih lagi ya.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup ;Persiapan pemeriksaan: belum persiapan alat dan bahan di awal, buat pasien untuk rileks ; Motorik N Kranialis V: belum melakukan pemeriksaan untuk melihat adakah devisiasi rahang ;Motorik N Kranialis VII: belum mengamati otot-otot wajah pasien saat istirahat dan berbicara-lihat simetrisitas/tonus/trofi, saat pemeriksaan mengembungkan pipi beri tekanan pada kedua pipi secara bersamaan dilihat apakah kempes atau tidak, belum melakukan pemeriksaan untuk melihat m. platysma ; Sensorik N Kranialis VII: sudah baik walaupun diawal petunjuk ke pasien kurang lengkap ;N Kranialis XII: belum melakukan inspeksi lidah saat lidah didalam mulut (tidak menjulurkan lidah), pemeriksaan gerakan lidah perintah dengan gerakan lambat hingga cepat
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	cara memegang palu refleks masih kaku, tumpuan konsisten ada pada pergelangan tangan ya mbak, pasien perlu dikonfirmasi untuk menunjuk dimana letak rangsangan untuk penilaian mbak, penggunaan istilah medis dihindari jika berbicara pada pasien ya, ekstremitas, patella mereka ga paham mbak. pake bahasa indonesianya saja ya kalo menjelaskan hasil pemeriksaan pada pasien.
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC= ok ; Persiapan px= sebaiknya pemeriksaan mata dilakukan berhadapan dan posisi menyilang ya ; Px= semua pemeriksaan telah dilakukan dengan baik, hanya saja dari awal sampai akhir pemeriksaan, dokter dan pasien terhalang oleh meja ; Komunikasi= tampak seperti menghafal ; Profesionalisme= pasien tampak tidak nyaman
Pemeriksaan Visus	informed consent oke. sempat lupa untuk menutup salah satu mata. persiapan ruangan belum disampaikan. untuk hitung jari pastikan posisi pemeriksa tepat di depan pasien ya dek, jangan miring. untuk pemeriksaan lambaian tangan posisi terlalu jauh, kesimpulan visus kurang tepat. pemeriksaan persepsi warna dan proyeksi sinar juga belum dilakukan.

Pemeriksaan Vital Sign	saat mengukur nadi seolah waktu sudah berjalan satu menit tapi tangan berpindah-pindah mencari nadi, pemeriksaan menggunakan jam tangan pasien (???)
Universal Precaution	saat initial washing mbilasnya udah gak boleh tangan saling menggosok ya, dekontaminasi handscoon itu setelah copot gaun aja ya-kalo dah dekontaminasi lalu megang gaun operasi yg kotor kan sama juga bo'ong, handscoon kan sekali pake jadi dibuangnya di tempat sampah medis ya bukan di baskom klorin